



Bilan de l'assemblée générale du FSE

publié le 11/10/2017

Le mardi 9 octobre 2017

La première partie de la réunion a été consacrée au bilan financier de l'an passé. Voici la liste des actions ou projets financés par le foyer durant l'année 2016/2017 :

- les voyages et sorties scolaires : le séjour à l'île d'Aix pour les élèves d'ULIS, le séjour à Boyardville pour les élèves de 5ème, le séjour en Espagne pour les élèves de 3ème et la fête de la science ;
- les clubs : le club BD-manga, le club journal et le club échecs ;
- les lots pour la fête du collège en fin d'année ;
- des jeux et du matériel pour la salle du foyer.

Ensuite ont été abordées les actions pour lesquelles le foyer participe :

- La course du coeur dont tous les bénéfices sont reversés à l'associations ELA et aux Restos du Coeur ;
- Les photos de classe (30% des ventes reviennent au FSE)

Enfin les dons au foyer ont été listés, ils sont les suivants :

- Le don de l'association des parents d'élèves ;
- Le don ou la cotisation demandés aux familles des élèves pour le foyer ;

Pour finir, nous avons également fait le bilan de la tombola de l'an passé. Elle sera reconduite cette année car elle fût un succès l'an passé !